
  

 

 

 

 先日映画「青いライオン」を観てきました。上映時間まで待合で待っていたところ、やたら
と入場者に声をかける人がいて、どこかで見たことがある女性だなぁと思いながらその様子
を見ていました。開演前にふとポスターに目をやると、母親役で出ている RSKのアナウンサ
ーの人だということがわかりました。残念写真を一緒に取ってもらえばよかったと思いながら
映画を見ました。ネタバレしてはいけないのでコメントは控えますが、改めて療育の大切さを
考えさせられました。 
 それにしても、石村嘉成さんの作品には力があります。特に動物の瞳の描き方には感動し
かありません。以前高梁でも展覧会があったようですが、今度近くで展覧会が開かれたな
ら、ぜひ実物を見たいと思いました。 

 
 
 

 １１月２９日（金）には、１・２年生の総合的な学習の時間で調べ
た“ふるさと新見”に関する発表会を行いました。たくさんの保護者

の方の参観もあり、生徒も緊張したのでは
ないかと思いますが、自分たちで調べたことを堂々と発表していま
した。 
 また 12月 13日（金）には学年代表による「ふるさとキャリア教
育」の発表会を開催しました。各学年の代表ということでどれも内
容の充実した発表となっていました。 

 この日は、新見市教育委員会や新見中央図書館長、中華そば山金社長計４名の来賓の方
をお迎えして、発表に対する指導講評をいただきました。 
 

 
 

 
１２月３日（火）～５日（木）にかけて１年生は筝の授業とドロ
ーンを使ったプログラミングの授業を受けました。各クラスを

半分に分け２時間ずつ、筝の授
業とプログラミングの授業を受け
ました。筝の授業では特別に難
波祐子先生をお迎えして「さくら」を引けるよう練習しました。ま
たドローンを使ったプログラミングの授業では、山佐産業株式
会社の方や新見市教委の藤井先生を講師に、プログラミング
通りにドローンを飛ばす学習をしました。 

 
 
 

 １２月４日（水）には２学期に予定していた避難訓練
を実施しました。今回は火災を想定した避難訓練で、こ
の日は新見消防署の方を招いて消火活動の訓練も行
いました。 
 

 
 
 

 １２月７日(土)には、中体連備北地区主催のダンス
発表会が行われました。本校からは１年生の女子５人
が参加し、参加者約８０名の中でリズムに合わせて楽
しく踊る姿を披露しました。発表会の後、高校生から
ダンスの動きの基礎を学び合う交流会も実施されま
した。 
 

 
 
 

１２月６日（金）に、まなび広場大ホールで山田方谷演劇鑑賞会が行われ、市内
の小中学生が集いました。 
 若いころから学問に励み、改革によって財政を立て直した高梁市出身の偉人・山
田方谷について、演劇を通して偉大さに触れる良い機会となりました。生で見る演
劇はとても迫力があり、プロの俳優さんが生み出す表情や仕草一つ一つが心に響く
ものでした。 
 どんな時でも、山田方谷の貫いた真心ある言動を意識して生活していきたいもの
です。 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
保護者の皆様へ 
一年が経つのが早いなーとつくづく感じる年齢になりました。年を重ねるたびに時間を早
く感じるようになるという話を聞いたことがあります。 
今年もあとわずか。 
来年が皆様にとって良い年となりますようにお祈り申し上げます。 
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